

NEUES AUS DER PFARRGRUPPE

WISSBERG :

28. Ökumenischer Bittgang der Männer für den Frieden zur Kreuzkapelle:

Der Ökumenische Bittgang der Männer für den Frieden, seither eine gemeinsame Veranstaltung des katholischen und des evangelischen Dekanats, war vor gut 30 Jahren aus dem Bewusstsein gemeinsamer christlicher Verantwortung für den Frieden entstanden.



Von Edith Krauss

15. Apr. 2023

Mehrfach musste dieser ökumenische Bittgang der Pandemie (aus)weichen. In diesem Jahr kann er wieder zum gewohnten Termin stattfinden. Am Samstag, dem 6. Mai, also unmittelbar vor dem Kreuzfest, sind alle Männer aller christlichen Konfessionen aus dem Pastoralraum und darüber hinaus zum 28. Ökumenischen Bittgang der Männer für den Frieden eingeladen. Leider ist die Bitte um den Frieden dringender denn je, denn die Gewalt und ihre blutigen Spuren will auch in Europa kein Ende nehmen. Der ökumenische Bittgang startet am 6. Mai am Kreuz hinter dem Bahnhof Gau-Bickelheim. Von dort geht es in einigen Stationen hinauf zur Kreuzkapelle. Der Abschlussgottesdienst ist in der Kapelle. Die Predigt wird Pfarrer Harsch (Armsheim) halten. Wer an der Vorbereitung mitwirken will, meldet sich möglichst rasch bei Pfarrvikar Olaf Schneider. Nach dem Abschlussgottesdienst soll es noch eine gemütliche Einkehr geben. Da bei Redaktionsschluss noch nicht alles feststand, bitte die aktuellen Kirchlichen Nachrichten der Nachrichtenblätter, die Vermeldungen, die Homepage und Aushänge beachten!

Pfarrvikar, Olaf Schneider